

Un nouveau jardin urbain fleurit devant le Conservatoire de musique

Aménagement «Un grand waouh!» C'est l'expression utilisée mardi par Frédérique Perler pour commenter le résultat des trois mois de travaux qui ont permis la végétalisation et le pavement de l'esplanade du Conservatoire de musique, à la place Neuve. Pour la conseillère administrative de la Ville de Genève, «l'aménagement se justifie et met en valeur le lieu».

Quelque 1200 arbres, arbustes et plantes vivaces ont été plantés dans le but de reverdir l'espace. «C'est fou ce que l'on peut faire en retirant un peu de place à la circulation et à l'automobile pour la rendre à la population et à la nature», s'enthousiasme l'élue Verte.

Plusieurs places de parking ont en effet été dégrappées pour gagner du terrain. «Le parvis du Conservatoire s'est ainsi agrandi de 12 mètres, ce qui permettra aux parents des jeunes musiciens de ne plus être coincés devant la porte», apprécie Frédérique Perler.

Ce nouvel îlot de fraîcheur s'insère dans une place Neuve très minérale. Sur l'esplanade d'environ 500 m², plus de la moitié du revêtement du sol est constituée de matière perméable. Les eaux de ruissellement sont redirigées vers les nouvelles plantations pour irriguer les végétaux.

Accessibilité et mobilité

L'aménagement tient compte du caractère patrimonial du lieu. «L'une des places les plus monumentales de Genève, où se trouvent plusieurs bâtiments

classés, le Conservatoire, le Grand Théâtre et le Musée Rath», détaille Frédérique Perler.

Adaptées au réchauffement climatique, les espèces plantées auront des floraisons successives.

«Le parvis du Conservatoire s'est agrandi de 12 mètres.»

Frédérique Perler

Conseillère administrative chargée de l'Aménagement

Des pavés recouvrent l'entrée du Conservatoire pour assurer une continuité avec la cour du bâtiment, tout en conservant l'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite.

Bancs et fontaine

Plusieurs bancs et une fontaine à boire garnissent l'espace végétalisé. Les places de stationnement supprimées ont été compensées dans le parking de Plainpalais.

De nouvelles places de livraison seront créées en juin dans les rues adjacentes, Calame et Bartholoni. La piste cyclable est conservée et la circulation automobile est maintenue sur une voie rétrécie.

Les travaux ont coûté 950'000 francs.

Judith Monfrini



L'esplanade a été inaugurée mardi. DR